



# Escuela Las Brisas brindó evento de danza y música en la Plaza Prat



Una magnífica presentación brindó a la comunidad la Escuela Las Brisas de Copiapó, en el marco de la conmemoración de la Semana de la Educación Artística.

Dicha actividad tuvo lugar en la Plaza Prat, que tuvo una gran concurrencia que disfrutó y aplaudió el evento.

Los alumnos brillaron con la danza, el canto e instrumentos, en la presentación organizada y coordinada por el Departamento de Artes del plantel educativo.

El director de la Escuela, Diego Araya Fuentes, indicó

“esta muestra cultural, un poco tiene que ver con mostrar el proyecto educativo que tiene nuestro establecimiento, que es artístico y se enmarca también, lógicamente en la celebración de la Semana de la Educación Artística, que se celebra a nivel nacional. Dentro de nuestro proyecto educativo tenemos implementada la danza

y la música como asignaturas; tales como las asignaturas fundamentales son Lengua, Matemáticas. Esto también tiene incidencia en la promoción al final de los promedios de los estudiantes”

La Escuela Las Brisas, ex N° 42 celebró 56 años al servicio de la educación, situada en la población Cartavio. Destacó que próximamente se realizará una ceremonia muy especial, ocasión en que el plantel tendrá un nuevo nombre; en homenaje a quien fuera su primer director fundador: Geraldo Claros Díaz.

“Es una escuela absolutamente intercultural, con una matrícula de aproximadamente el 60% extranjera y nosotros nos encargamos lógicamente de potenciar todo este trabajo y también la cultura relacionada a esos países”, acotó el director.

En la oportunidad estuvo presente el director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Atacama, Daslav Mihovilovic Pérez, quien al respecto destacó del evento que



“la Escuela Las Brisas tiene un proyecto educativo hermoso; artístico, liderado por su director y un equipo profesionales de la educación, y de padres y apoderados muy potente, que hace que enorgullezca la educación pública lo que se está desarrollando en la Escuela”.

Agregó el directivo que

“esta intervención es un espacio más de las muchas muestras artísticas y deportivas que realiza la comunidad educativa, que hace poquito celebramos sus 56

años de historia. Don Diego me comentaba que en los próximos meses tienen una gran cantidad de actividades programadas, que dan cuenta de un proyecto educativo que realmente provoca impacto”.

“Es un proyecto educativo que enorgullece y se invita a toda la comunidad de Copiapó a conocer, acercarse, matricularse a sus estudiantes, porque la formación que dan es muy distinta a la de otros establecimientos educacionales”, acotó el director de SLEP Atacama.